
冀教版八年级Unit6
	单元课题：Be a Champion
	U6

	单元重点

	I.词汇(Main words)：
relative, thick, photograph, lift, weigh, kilo, several, spirit, America peace, gold, influence, coach, rope, race, result, none, twentieth

	II.短语
stand on one foot 用一只脚站立       break a record打破一个纪录
compete against... 和…竞争           every four years每隔四年
be amazed at对…感到惊奇            take place代替
stand for 代表； 支持；象征         dream team 梦之队；最佳阵容
have an influence on 对……有影响    time after time不断地；反复
set a new world record 创立一个新的世界纪录

	III.句型：
1. Do you know what the record is？
2. Mine flew farther than Jenny’s airplane, but Briana’s flew the farthest.
3. I also found out that the modern Olympics began in 1896 and took place every four years.
4. We used a watch to see who was the fastest.

	IV.语法：

1. Comparative and Superlative Adjectives and Adverbs ( 形容词与副词的比较级和最高级)
2. Object Clause (宾语从句)

	V. 话题：

Talking about the Olympics and Records（谈论奥运与纪录）

	V．难点区分：

1. how long, how often, how soon 与 how far
2. join与take part in
3. defeat, beat与 win
4. no one, none与 nothing 

	Lesson31 —Lesson36

	 L31  Don’t Fall, Danny

	I.词汇(Words)
1. The gathering is more important than a world record! （概一L109-L112）
聚会比世界纪录更重要!
英语中双音节和多音节形容间或副词要在前面加more或most，构成比较级和最高级。如：
careful-more careful-most careful   difficult-more difficult-most difficult
delicious-more delicious-most delicious
常见的双音节和多音节形容词还有： interesting有趣的  famous著名的 careless粗心的 honest诚实的 boring无聊的
例(2015江西中考)
(C) --The scarves are all beautiful. I can't decide which one to choose.
--Oh, look at this red one. I think it's______.                 
 A. beautiful         B. more beautiful
    C. the most beautiful D. less beautiful
名解析词:意—这些围巾都很漂亮，我无法决定选哪一条。—哦，看这条红色的，我认为它是最漂亮的。本题考查形容词的比较等级。beautiful漂亮的more beautiful更漂亮的the most beautiful最漂亮的less beautiful不太漂亮的。根据关键词all，选择C项。
2. how long, how often, how soon 与how far （概一L89）
how long主要有以下两个意思： 

(l)表示“多长时间”,主要对一段时间(如:three days, four weeks等)提问。
如：A: How long did he stay here?
A:他在这儿待了多久?
B: About two weeks. 
B:大约两个星期。
A: How long does it take to get 1o London from here?
A:从这里到伦敦要多长时间?
B: At least ten hours. 
B:至少要10个小时。
(2)表示某物体的长度，如
A:How long is the river?
A:这条河有多长?
B: About 500 km.
B:大约500千米
how often的用法
how often用来提问某动作发生的频率，问某人在一段时间内做某事做几次。主要对频度副词或状语
(always, usually, often, never 或 once a day, once a week, three times a month)提问。
如:A：How often does he come here? 

A:他(每隔)多久来一次这里?
B: Once a month. B:毎月一次.
A: How often do you visit your mother?
A:你多长时间看你妈妈一次了
B:Once a week. 
B:一周一次
how soon的用法: 
how soon指再过多久。主要用来对表示将来的一段时间(如in an hour, in two weeks等)提问。
如:A: How boon will he be back?
 A:他要多久才回来?
B: In an hour. 
B:l小时以后。
A: How soon shall we know the results? 
A:我们多久能知结果。
B：I don't know. 
B:我不知道.
how far的用法:

how far意思是多远,用于对距离的提问。
如:How far is it from Shanghai to Guangzhou?  从上海到广州有多远?
How far is it from your home to your school? 从你家到学校有多远呢?
例(2015广东广州中考)
(B) --will the invitations be sent to our guests?  

--In three days.
A. How often   B. How soon   C. How long   D. How far
名解析意——再过多久邀请函会发到我们的客人手中?——三天后，本题考査疑问词组辨析，how often多久一次how soon再过多久，多与一般将来时连用how long多长时间how far多远，根据句意可知答案为B项。

	II.句型：
1. I have been standing on one foot for more than three minutes我已经用一只脚站了三分多钟了。（概二L52）
本句为现在完成进行时，其构成形式为have/has been+doing.have/has是助动词，been是be的过去分词。现在完成进行时表示某一动作从过去开始一直持续到现在，并有可能继续持续下去。如:
They have been worki ng for two hours. 他们已经工作两小时了。
They have been running since six o'clock. 从6点起他们一直在跑。
I have been living here since I was born.自从我出生以来就一直住在这里。
2. That's very kind of you, Jenny!你真是太好了,Jenny在别人帮助了你之后表达感谢的话语。同时“that”。还可以用。it。来替换。如：
It is very kind of you to help me.您这样帮助我真是太好了。
同义句还有:
That’s very nice of you.  That’s very kind-hearted of you.
That's very good of you.
请看其他类似用法
That was very kind of your brother. 你弟弟真是太好了。
That was very cruel of the the man. 那个人真残忍。
It's very careless of me. 我真是很粗心。

	L32  My Favorite Record

	I.词汇：(Words)
1. Mine new farther than Jenny’s airplane……我的飞机比Jenny的飞机飞得远……。形容词性物主代词和名词性物主代词用法上的区别
(1)形容词性物主代词相当于形容词，在句中只可作定语，修饰名词。如:
   Their teacher is Miss Gao. (作定语)
   他们的老师是高老师。
(2)名词性物主代词相当于一个名词短语，在句中可作主语.宾语等成分。如
   This is your bike, and mine is under the tree. (作主语)
   这是你的自行车，我的自行车在树下.
   I like my pen, but I don't like hers. (作宾语)
   我喜欢我的钢笔，但是我不喜欢她的钢笔
   That bag isn't mine, it's yours. (作表语)
   那个袋子不是我的，它是你的
(3)名词性物主代词作主语时，谓语动词的单、复数形式取决于它所替代的名
词的数。如：
My trousers are long； Hers are short.我的裤子长，她的裤子短。
Your school is big；Ours is small.
你们的学校大，我们的学校小。        

(4)形容词性物主代词不可单独使用，其后必须有被修饰的名词，如：
That’s his chair, and mine is over there.
 那是他的椅子，我的在这儿。
例(2015四川自贡中考)
(C) --Bill, is that your sister's pet dog?
--No. _____ is white

A. she       B. her       C. hers
解析:考查代词的辨析，句意—比尔，那是你妹妹的宠物狗吗?—不，她的狗是白色的，空白处需用名词性物主代词hers作主语，相当于her dog，故选C项
2. 日常用的不规则变化的形容词、副词的比较级和最高级
原级            比较级             最高级
good/well        better               best
many/much      more                most
little             less                 least
bad/badly       worse              worst

    far            father              farthest(形容距离)

    far            further             furthest（形容程度）

例(2015辽宁沇阳中考)
(B) --Whose home is____ from school, Alice's or Daisy's?
--Alice's, I think.
  A. far     B. farther    C. farthest    D. the farthest
解析句意—Alice和Daisy的家，谁的家离学校更远些?—我认为是Alice的家。本题考查形容词比较级。由旬意可知应用比较级，far的比较级为farther，故答案为B项.
3.I won first place in the long jump and broke the school record!
在跳远比赛中我获得了第一名并且打破了学校的纪录!
常见体育运动项目的英文表达：
jump跳跃the high jump跳高the long jump跳远the triple jump三级跳远
the pole vault撑竿跳高 ball games球类运动football足球rugby橄榄球basketball篮球volleyball排球tennis网球baseball棒球 handball手球
hockey曲棍球golf高尔夫球cricket板球ice hockey冰球race跑marathon
马拉松middle-distance race中距离赛跑sprint短跑the 400 m hurdles 400 米栏decathlon十项全能cross-country running越野赛跑 winter sports冬季运动downhill skiing速降滑雪 slalom滑雪回转赛skiing滑雪ski jump跳台滑雪 ice skating滑冰figure-skating花样滑冰water sports水上运动swimming游泳freestyle自由式butterfly蝶泳 diving跳水 three-metre springboak1 3米跳板water polo水球 canoeing 划艇 boat race 划船比赛 sailing 帆船运动
ten-metre platform 10米跳台 five-metre platform 5米跳台

	L33  2800 Years of Sports

	I. 词汇：
1. Married women couldn't even watch the games! （概一L135）
结了婚的妇女甚至不能观看比赛!
此处的married为形容词，意为“已婚的”
marry常见用法如下：
(1)marry/get married表示动作。
如：He married a pretty girl. 他娶了个漂亮的姑娘。
They will get married in May.他们将于五月结婚。
(2)be married(to sb.)表示状态，marry是个非延续性动词，它的完成时不可和一段时间连用。
如：他们已经结婚13年了。
[误]They have married for 13 years.
[正]They have been married for 13 years.
[正]They got married 13 years ago.
[正]It is 13 years since they got married.
她已经和我结婚13年了。
She has been married to me for 13 years.
例(2015四川眉山中考)
（A）--How happy the grandparents are!
--Yes, they _____ for fifty years. 
A. have been married     B. have married
C. have got married      D. married
解析：句意—那对老爷爷老奶奶多幸福啊!——是的，他们结婚50年了，根据答语中的for fifty years可知用现在完成时，排除D项动词marry与动词短语get married是非延续性概念，不能与表示时间段的状语连用，故排除B
与C两项。与表示时间段的状语连用时用be married的形式，故选A项。
2.I also found out that the modern Olympics began in 1896 and took place every four years.   （概二L33，概二L56）
我还査到了现代奥运会在1896年开始，每四年举行一次。
take place动词短语，意为。举行发生……如:
The meeting will take place soon.会议即将举行。
The fete will take place on Sunday.义卖游乐会将于星期日举行
Great changes have taken place in China. 中国发生了翻天覆地的变化。
例(2015江苏淮安模拟)
（A）The 18th Jiangsu Provincial Games will_____ in September. 
Many students want to be volunteers.
A. take place    B. take part    C. take action   D. take care
解析考查动词短语辨析。句意第18届江苏省运动会将在九月份举行。许多学生想做志愿者，take place举行take part参加take action采取行动take care小心，故答案为A项 
3. join与take part in  （概）
(1)join指加入一个党、团或组织，从而成为其中的一员，join为非延续性动词，在现在完成时中和一段时间连用时，应用be in或be a member of。如：
His uncle joined the army two months ago.
=His uncle has been in the army for two months
=His uncle has been a member of the army for two months.
他叔叔参军两个月了
(2)take part in意为。参加，常指参加群众性活动、会议、劳动、游行等，往往指参加者持有积极的态度，并在其中起一定的作用。如:
He took part in Lily's birthday party last night.
昨晚他参加了莉莉的生日聚会
Would you like to take part in the sports meeting?
你愿意参加运动会吗?

例：用join或take part in填空
(1)Why didn't this country ____ the last Olympic Games?
  (2) Please_____ our chess club, so we can have fun together.  
答案：（1）take part in  （2） join                                    

	II.句型： 
1.The ancient Greeks wanted to have the best athletes compete against each other.
古希腊人想让最优秀的运动员彼此竞争。
have sb .do sth，意为。让/叫/使某人做某事。此结构中的have是使役动词，sb，作宾语，其后的do sth，是省去to的动词不定式作宾语补足语。如:
The boss often has them work for 14 hours a day.
老板经常要他们一天工作14个小时。
I'll have someone repair the bike for you. 

我会让人为你修理自行车的
Don't forget to have Mr. Brown come to our party.
( = Don't forget to ask/invite Mr. Brown to come to our party.)
别忘了让布朗先生来参加我们的聚会。

	L34  Modern Olympics

	I. 词汇：
1. The Olympic slogan, for example, is created by the host city…
奥运口号就是由主办城市创作的……
slogan名词，意为。标语口号。历届奥运主办城市的口号
1984年洛杉矶夏季奥运会Play part in history参与历史
1988年汉城夏季奥运会Harmony and progress和谐、进步
1992年巴塞罗那夏季奥运会Friends for life永远的朋友
1996年亚特兰大夏季奥运会The celebration of the century世纪庆典
1998年长野冬季奥运会From around the world to flower as one
让世界凝聚成一朵花
2000年悉尼夏季奥运会Share the spirit分享奥林匹克精神
2002年盐湖城冬季奥运会Light the fire within点燃心中之火
2004年雅典夏季奥运会Welcome home欢迎回家
2006年都灵冬季奥运会An ever burning flame永不熄灭的火焰
2008年北京夏季奥运会One world, one dream同一个世界，同一个梦想
2012年伦敦夏季奥运会Inspire a generation激励一代人
2014年索契冬季奥运会Hot. Cool. Yours激情冰火属于你
(2)be created by…，意为。由……创作。为被动语态，其基本构成为。be+及物动词过去分词。
如:The composition was written by Li Ming. 这篇作文是由李明写的。
The job was done by a skilled worker. 这项工作是由一位熟练的工人做
例(2015江苏南京中考)
(D) Pukou Railway Station__in 1911 and it has become a filming location
    for films and TV plays in recent years.
A. build     B. is built     C. built    D. was built
解析:词意浦口火车站建于1911年，在最近几年它已成为电影和电视剧的拍摄地。本题考查动词的时态和语态。根据时间状语in 1911，一般过去时,Pukou Railway Station与build之间存在被动关系，应用被动语态、故选D项。

	II. 句型
1. Do you remember the song "You and Me"? 
你还记得[我和你]这首歌曲吗?
You and Me是2008年北京奥运会主题歌曲，其歌词为
我和你心连心
同住地球村
为梦想千里行
相会在北京
来吧朋友
伸出你的手
我和你心连心
永远一家人
You and me
From one world
We are family
Travel dream
A thousand miles
Meeting in Beijing
Come together
Put your hand in mine
You and me
From one world
We are family

	L35  The Dream Team

	I. 词汇

1．not only……but also...的用法  （概二L25）
not only…but also意思是不但……而且……。主要用于连接两个相同的成分；若连接两个并列主语，其后谓语动词的人称和数与靠近的主语保持一致。如
She likes not only music but also sport.
她不但喜欢音乐而且喜欢运动。
The place was not only cold, but also damp.
这个地方不但很冷而且很潮湿。
We go there not only in winter, but also in summer.
我们不仅冬天去那儿，而且夏天也去。
Not only the students but also their teacher is enjoying the film.
不仅学生们在欣赏这部影片，他们的老师也在欣赏这部影片。

（A）This is my twin sister, Lucy. Not only she but also I__ good at drawing.
   A. is     B. am     C. are
解析:本题考查主谓一致。not only……but also……,连接并列主语时，谓语动词的人称和数依据就近原则,故选B
3. defeat, beat 与 win  （概二L8）
(1)defeat和beat属同义词，它们的宾语必须是人或集体，如a team，a class ,a school, an army等。defeat尤指在战场上打败敌人beat是游戏、比赛的专门用词。二者常可换用。
如：He beat me at chess.他下棋赢了我。
In the end their army was defeated/beaten.
最后他们的部队被击败。
(2)win表示在较强的竞争中取得胜利，它常跟的宾语有game, war, prize, fame, battle 等. 
如：They won the battle but lost many men.
他们取得了这次战斗的胜利，但牺牲了很多人。
他们赢了这场战争。
误:They beat the war.
正:They won the war.
我们打败了他。
误:We won him.
正:We beat him.
在比赛中我击败了他而赢得奖品。
误:I defeated the contest and won the prize.
正:I defeated him in the contest and won the prize.
例(2015四川眉山模拟)
(D)--Who____ the tennis game yesterday, Jack?

-- He_____ all the others.
A. beat won   B. won won   C. beat beat   D. won; beat

解析:考查动词辨析。beat。打败，战胜。后接人或集体win。获胜，赢，后接比赛、奖项等。上指谁赢得了比赛的胜利，用win，后向指他打败所有对手，用beat。故选D.
4. At the 1992 Olympics, the U. S. basketball team defeated 
all the other teams and won the gold medal. 
在 1992年的奥运会上，美国篮球队击败了所有其他团队，获得了
金牌。
the other的用法:  （概二L5）
(1)指两个人或物中的另一个时，只能用the other，不能用another、此时的other作代词。如
He has two daughters. One is a nurse, and the other is a worker.
他有两个女儿，一个是护士，另一个是工人。
(2)the other后可加单数名词，也可加复数名词，此时的other作形容词
如：On the other side of the street, there is a tree.
在街道的另一边，有一棵树。
Mary is much taller than the other girls.
玛丽比其他的女孩高得多。
5. A dream team is considered to be the greatest team in its field.
一支梦之队被认为是它的领域中最好的队。
be considered to意为"被认为……。如:
The young man was considered to be an excellent teacher.
这个年轻人被认为是一位优秀的教师。
The boy was considered to have stolen the money.
这个男孩被认为偷了钱。

	II. 句型
1. People called them the Dream Team，人们称他们为梦之队。
the dream team意为梦之队。
美国男篮梦之队。梦之队"是人们对1992年西班牙巴塞罗郚奥运会以来的美国篮球队的昵称。由于从这届起，美国NBA职业联赛派出了代表世界最高水平的职业选手参赛，因而被称为梦之队。
中国跳水梦之队跳水世界杯赛创立于1979年，两年一届，是世界三大跳水顶级赛事(奥运会、世界锦标赛和世界杯)之一。中国自1981年开始参加世界杯赛，是突破世界杯百枚金牌大关的第一支国家队。

	L36  Classroom Olympics

	I.词汇

1. keep的用法: 
(1)keep doing sth.
①不断地或一直做某事(动作之间略有间隔)。如：
  They kept talking about it. 他们一直在谈论此事。
  My shoelaces keep coming undone. 我的鞋带老是松开。
  注此用法可与keep on doing sth.换用。
②一直在做某事(无间隔)如:
  He kept standing during the meeting. 开会时他一直站着。
  He kept hoping that they would have a chance to come to China some day. 
他一直希望他们什么时候能有机会到中国来。            
  注此用法通常不能与keep on doing sth，换用。
(2) keep on doing sth.
①不断地或一直做某事(动作之间略有间隔)。如：
He kept on looking at us. 他老是瞧我们。
Don't keep on asking questions like that. 不要老是问那样的问题。
注此用法可与keep doing sth换用。
②继续做某事(即将一直在做的事继续做下去)。如：
He kept on working after dark. 天黑后他继续工作。
Don't give up; keep on trying. 别灰心，继续努力。
注keep on doing有时可与go on doing换用。
如：The boys kept/went on doing their homework in spite of the interruption.
尽管有干扰，孩子们仍继续做自己的作业。
例(2015黑龙江齐齐哈尔中考)
(B)He kept __so that he could be in good health.
A. exercise    B. exercising    C. to exercise
解析:句意为了健康他坚持锻炼。keep doing意为:一直/坚持做某事。选B项。

2. no one, none与 nothing   
no one(等于nobody)的用法：
  (1)不与of连用
  (2)谓语动词用单数
  (3)只能指人，但不具体指什么人
  (4)一般用来回答who及含anyone, anybody的疑问句。
如：No one likes a person with bad manners.
没有人喜欢没有礼貌的人。
--Who is it in the room?
--谁在房间里?
--No one.

--没有人。
--Is there anyone in the room?
--房间里有人吗?
--No one.

--没人。
none 的用法：
（1）可与of连用
（2）谓语动词用单数或复数
（3）指具体的人或物
（4）一般用来回答how many +n，how much +n.及含any+n.的疑问。
如：None of us have/has seen him，我们中没人看见过他。
--How many students are there in the room?   --None.
--房间里有多少个学生?                       --一个都没有。
--Is there any water in the bottle?    --None.
--瓶子里有水吗?                    --一点儿都没有。
--How much money do you have on you? --None.
--你身上带着多少钱?                   --一点儿都没有。
nothing的用法：
（1）指物
（2）谓语动词用单数

（3）一般用来回答含anything的一般疑问及what引导的特殊疑问。
如：--What's in the box?         --Nothing.
--箱子里有什么?             --什么都没有。
--Is there anything in the sky?   --Nothing.
--天空中有什么东西吗?          --什么都没有。
例：（A）--How many birds can you see in the tree?
--_____. All the birds have flown away.
  A. None     B. No one     C. Nothing     D. A few
句意：你能看到树上有多少只鸟?ー只也没有，所有的鸟都飞走了。
no one只指代人，意为“没有一个。”；none既可指人也可指物，意为“一个都没有”，nothing，a few不符合意。答案A。

	II.句型

1.None of us could catch him!我们中没有一人能赶上他! （概二L14）
none意为“没有一个，毫无。”可以指人也可以指物。
none of可以跟人、物、可数名词或不可数名词，一般作主语。如:
None of the money on the table is mine.
桌上没有一分钱是我的。
None of us enjoy getting up early.
我们中没人喜欢早起。
例(2015湖北武汉模拟)
(A)I turned to bookshops and libraries looking for information but found__.
A. none     B. both     C. one    D. neither
解析考查代词辨析。句意：我辗转于书店和图书馆寻找信息，结果什么也没找到。none一个也没有，没有任何东西；both两者都；one一个；neither两者都不。此处代词指代前面的不可数名词information，因此只有none符合语境，故选A。

	单元语法

	形容词，副词的比较级和最高级

	形容词、副词的比较级和最高级  （概一L111，概二L8）
(一)形容词、副词比较级和最高级的构成
1.单音节词和部分双音节词比较级和最高级的规则
  规则原级比较级最高级
 1.在词尾直接加-er，-est tal1 taller tallest
 2.词尾是-e，只加-r，-st nice nicer nicest
 3.以辅音字母加-y结尾的，
 把y变i,再加-er,-est happy happier happiest，重读闭音节，末尾只有一个辅  音字母，双写这个辅音字母，再加-er，-est，thin- thinner- thinnest.
2.其他双音节词或多音节词，在该词前面加more和most
beautiful- more beautiful- most beautiful
quickly -more quickly -most quickly
3.不规则变化
good/well –better-best,   bad/ill – worse – worst

many/much – more – most ,   little – less – least

far – father/further – farthest/farthest
(二)形容词比较等级的用法
1.原级的用法,用于两者之间对比，意思为:……和…一样…。（概一L112）
  A+be+as+形容词原级+as+B
  Tom is as honest as Jack.
  Her skin is as white as snow.
  My dog is as old as that one.
the weather here is not as(=so) cool as the weather in Harbin.
2.比较级的用法
 （1）A+be+形容词比较级+than+B
    Susan is happier than Jane.
    His brother is younger than me.
    Beijing is more beautiful than Osaka.
    形容词比较级前还可以用much, even, still, a little, far, a lot, a bit, rather     来修饰。very, so, too不能修饰比较级。
（2）比较级+and+比较级，表示“越来越…。”
     The earth is getting warmer and warmer.
（3）the+比较级…，the+比较级…，表示。越…就越…
     The more I study it, the more I like it.
（4）which/who+is+比较级
     Which city is bigger, Beijing or Tianjin?
     Who is happier, Lily or Lucy?
3.最高级的用法
(1)用于三者及三者以上的人或事物的比较，最高级前加the，最高级前有形容    词性物主代词或名词所有格时，不加定冠词，后面跟 in或of等表范围的短语。
  Shanghai is one of the most beautiful cities in China.
  Our city is one of the safest cities in the world.
  She is the oldest person in our village.
  It is our nearest neighbor in space.
最高级意义的表达方法
例:最高级；She is the best in her class.
比较级：She is better than any other students in her class.
原级：  No other students in her class is as good as she.
(三)副词比较等级的用法
1.原级用法
  as+副词原级+as
  Tom runs as fast as Jones.
  not as/so+副词原级+as
  He didn't come as/so early as Li Lei.
2.比较级的用法
 (1)比较级+than。当前后使用的动词相同时，通常用助动词来代替后面的动词，  

该动词或助动词可以省略。
Lily ran faster than Mary ( did).
（2）比较级+and+比较级
Tom runs faster and faster.
（3）the+比较级，the+比较级
The harder you work, the better you will learn.
3.最高级的用法
副词最高级前一般有the，也可省略
He works (the) hardest of all the students in his class.
例：

1.(2015山东滨州中考)
（B）--Do you like Zhang Bichen's song? --Yes. She is the winner of The Voice of China 3. I can't think of anyone with a______ voice.
A. best     B. better     C. worse     D. worst
解析句意—你喜欢张碧晨的歌吗?—是的，她是《中国好声音》第三季的获胜者我想不起任何人有更好的嗓音了，best为good/we11的最高级，better为good/well的比较级。worse是bad/badly的比较级worst是bad/badly的最高级。 
2.(2015重庆中考A卷)
（D）He has _____ arms now and is able to pick the table up with one hand.
    A. weakest    B. weaker    C. strongest    D. stronger
解析句意现在，他的胳膊更强壮了，能用一只手拿起桌子。考查形容词词义辨析和比较级。weakest最弱的weaker更弱的；strongest最强的stronger更强的，由“能用一只手拿起桌子。”可知是强壮,而不是弱；根据语境可知
是和过去进行比较，故用比较级形式。
3.(2015江苏连云港中考)
（D）--The Internet service fees are too high, and the speed is too slow.
--That's why Premier Li Keqiang asks operators to provide_Internet.
A. many cheaper and quicker    B. very cheaper and quicker
C. more cheaper and quicker     D. much cheaper and quicker
解析句意 --网络服务费太高了，而且网速太慢了。--那就是李克强总理让运营商提供更便宜更快速的网络的原因。本题考查形容词的比较级。many,very不能修饰形容词比较级C项形式错误；形容词比较级可用much来修饰。
4.(2015贵州六盘水中考)
（B）Write it _____ possible and try not to make any mistakes.
A. as careful as   B. as carefully as   C. more careful   D. less caref
解析句意尽可能地仔细写，尽量别出错。固定短语as...as possible意为"尽可能…，且副词修饰动词。
5.(2015江苏盐城中考)  （B）With the development of modem
industry, there will be ____ living space for wild animals.
A. fewer and fewer         B. less and less
C. more and more          D. bigger and bigger
解析句意随着现代工业的发展，野生动物的生存空间越来越少，此处修饰不可数名词living space，应用little的比较级，故选B项。
6.(2015湖南益阳中考)
（B）Li Na is one of ___tennis players in the world.
A. most famous    B. the most famous    C. more famous
解析意李娜是世界上最著名的网球运动员之一，one of+the+形容词的最高级+可数名词复数。意为“最…的…之一。”故选B项。
7.(2015甘肃武威中考)
（A）The prices of the houses at the moment are still very_____.
A. high    B. expensive    C. higher    D. more expensive
解析句意现在房价仍然很高，价格高用high，低用low没有作比较，因此用原级。故选A项。
8.(2015江苏苏州中考)
（D）In North America, ____meat eaters are bears and mountain lions. 
They eat smaller animals such as rabbits and mice.
A. smallest     B. the smallest    C. largest    D. the largest
解析句意：在北美，最大的肉食动物是熊和美洲狮它们以兔子、老鼠这样较小的动物为食，根据题干中的They eat smaller animals...可知，吃这些小动物的应该是大动物，排除A.B两项形容词最高级前面应加定冠间，故选D项。
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